

2020年度強化指定選手並びに登録会員の皆様へ

皆様におかれましては日頃当連盟の各種事業に御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、今般政府から新型コロナウイルス感染症に関して緊急事態宣言が発出され、各地において競技会の中止や練習会場の閉鎖に追い込まれ、思うように練習ができない選手も多くなってきました。その中でわずかに営業を続けている施設に都府県を超えて選手が練習に通う状況も増えてきていると聞きます。

全国的に感染拡大の兆しがみられる現在の状況から、皆様には尚一層の不要不急の外出の自粛を求めたいと思います。また、自らが感染するリスクを回避するだけでなく、感染の拡大を防ぐ意味でも皆様の自覚を高めること、そして現在置かれている環境を最大限に活用するとともに、各自が工夫したトレーニングや素引き・近射などによって、この難局を乗り越えて欲しいと思っています。

新型コロナウイルス感染症は、人々の移動や、接触によりその感染範囲を広げています。それを防止するには、不要不急の外出を自粛し、「密閉」「密集」「密接」の三つの条件が重なるような場を避ける行動をとり、そのうえで各自の目標を達成する努力を重ねていただきたいと思います。

重ねてお願いいたしますが、一人ひとりが自らの命を守り、また周囲の人々の命を守るために、今、何をすべきかを判断していただきたいと思います。

また、スポーツを楽しむ環境は全ての人々の健康な社会の中で熟成されていくことをもう一度認識し、行動していただくことを強くお願いいたします。

厳しい状況は今しばらく続くかと思いますが、あきらめることなく来る日のために奮闘されることを期待いたします。

令和2年4月12日

一般社団法人

日本身体障害者アーチェリー連盟

会長 橋本和典